
PROPOSICION No. 061 
 
Cítese al señor Director de Planeación Municipal, LEON DARIO ESPINOZA e INVITESE 
a tres representantes de la comunidad para que participen del debate. 
 

1. Informe al Concejo cuál ha sido la intervención de la Dirección Municipal de 
Planeación en los casos de los monumentos nacionales Hotel Aristi, Teatro Colón 
y antiguo Colegio de La Sagrada Familia. 

2. Informe al Concejo de Santiago de Cali, ¿qué está haciendo Planeación Municipal 
para garantizar la preservación del patrimonio arquitectónico, histórico y cultural de 
los barrios del Centro Histórico y de San Antonio, San Cayetano y San Bosco. 

3. Informe al Concejo de Cali, cuántos locales comerciales, legales e ilegales 
entraron en funcionamiento desde el 2010 a la fecha que entró en vigencia el 
nuevo POT y cuántos más se han abierto hasta la fecha, en el marco de la nueva 
normatividad, detallando su ubicación, usos del suelo y de más requisitos. 

4. Informe al Concejo de Cali si a la fecha ha sido sancionado algún funcionario o si 
hay investigaciones por entrega indebida de usos del suelo. 

5. Explique por qué razón se permitió la demolición, el día 29 de mayo, de 2 predios 
de interés patrimonial, en la carrera 6 entre 7 y 8,  no obstante existir una orden de 
suspensión por parte de la funcionaria Virginia Borrero, de esa dependencia, 
Informe si se va a ordenar la restitución del bien o qué sanción ejemplar se tomará 
contra los depredadores del patrimonio arquitectónico e histórico. 

6. Informe cuándo se van a implementar los acuerdos a que su dependencia llegó 
con la comunidad a través del UPU 9 Manzana del Saber. 

7. Informe cuáles serán las acciones de Planeación Municipal para garantizar que los 
comerciantes se sometan a las normas del POT que solo permite desarrollos de 
bajo impacto en el 25% de los predios. 

 
H.C. OSCAR JAVIER ORTIZ CUELLAR, coadyuvada por el Honorable Concejal 

FERNANDO ALBERTO TAMAYO OVALLE. 
 

ADICION: 
 

De acuerdo a la proposición realizada por el honorable Concejal óscar Javier Ortiz, 
propongo adicionar la citación al presidente del Concejo Municipal del Patrimonio, 
con el objetivo de conocer sus políticas de aprobación o conceptos para dar visto 
bueno a los trámites pertinentes frente a la renovación urbana que se viene 
adelantando en ciudad paraíso, el hotel Aristi, el patrimonio cultural e histórico del 
barrio San Antonio, san Cayetano y la Merced. 
 
H.C. HORACIO CARVAJAL HERNÁNDEZ 
 
ADICION: 
 
Me permito solicitar adicionar a la proposición original sobre la licencia de 
remodelación de los edificios que hacen parte del patrimonio municipal, solicito a 
las tres curadurías urbanas si han expedido licencia para remodelación, en caso 
afirmativo remitir copia de la presente licencia. 
 
H.C. MARIA GRACE FIGUEROA RUIZ 



 


